
INFORMAÇÕES do  Executivo  sobre  os  projetos  de  melhorias  e  cronograma  de
manutenção dos Centros Esportivos do município.

Considerando  as  vistorias  durante  as  quais  constatamos  a

necessidade de melhorias nos Centros Esportivos;

Considerando,  principalmente,  os  diversos  questionamentos  que

recebemos por parte de munícipes e com o objetivo de esclarecê-los,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-

se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1.  Qual  empresa  ou  quais  empresas  são  responsáveis  pela

manutenção dos centros esportivos em nossa cidade?

2. Qual o cronograma de manutenção (plantio, corte, etc) na grama

dos campos de futebol dos centros esportivos?

3.  Quais  são  os  projetos  de  melhorias  em cada  centro  esportivo,

considerando a necessidade de cada local específico e o público que atende?

Sala das Sessões, em 05 de março de 2024.

ROMILDO ANTONIO DA SILVA
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